

ひまわり

No.12「喜びと自戒」

令和2年6月25日(木)



ひとりごと

今週、ついにプロ野球の開幕戦が行われましたね！私は野球に詳しいわけではないのですが、少しずつ新型コロナウイルスによる規制や自粛が解かれ、息苦しさもなくなってきたような感じがします。とはいえ、気を抜くことなく、今までと同じように手洗いうがいやマスクの着用といった習慣を続けていきたいですね。

畑のゴーヤ

5月の中旬ごろに植えたゴーヤですが、かなり大きく育ってきました。最初は蔓が上に伸びず、毎日矯正をしていましたが、この時期の気温や強い日差しを受けて、今では子どもたちの背丈ほどに成長しています！中には花を咲かせるものもあり、そろそろ実をつけるかな？と楽しみにしています。



模様替え

臨時休校中からずっと黒板の右端に大きなひまわりの絵を描いてあったのですが、ひまわりの季節を待たずに引退することになりました。新しく描いた絵は「オニヤンマ」。画像を見ながら形や模様、色を細かく観察して二人で描きました。色塗りの段階ではみずきさんの得意な「ぼかし」の技が光り、本来チヨークでは出せない中間色が生まれていました。学校へお越しの際はぜひ見てくださいね。

